
EDITORIAL 2024 
 
Chères amies, chers camarades, 
L'année 2024 va se terminer après les trois épreuves des décès en début d'année de 
Charles Gazal, puis de Robert Martini, et en juin de Jean Clot. Nos pensées émues, 
affectueuses et reconnaissantes sont avec Claude, Marie-Claude, 
Laurence  puisqu'Yvette est décédée en 2023.   
Nous avons eu des contacts divers avec Paul Vidal qui est aidé par sa fille Fabienne 
infirmière dans ses sérieux soucis de santé. François Junca et Ghys qui a eu une 
foulure à la cheville, continuent à s'occuper de la mère de Ghys qui vient d'avoir 101 
ans dans une résidence, proche, de personnes âgées . Ils suivent Aimé Rouaix 
courageux, et François se retrouve aussi avec André Combret, et Robert Galy au 
téléphone, pour soutenir le Stade Toulousain. Pierre et Françoise Belmon se veulent 
apaisés dans leurs soucis de santé maitrisés. Pierre  et Monique Zennaro s’adaptent à 
leur nouvelle maison, mais Pierre a des ennuis avec une vertèbre en bas de sa 
colonne. il continue à tenir à jour notre site de promo via: https://kin152.fr/ 
Lucien Mazzella nous donne de temps en temps des nouvelles et continue à militer 
courageusement pour désenclaver les Alpes du Sud , mais aussi pour ouvrir une 
prépa sup au Lycée de Dignes. Nous n'arrivions pas avec Nicole Dousse à toucher 
Liliane Bareyre, mais finalement j'ai pu l'avoir au téléphone, un peu désorientée , 
dans sa maison médicale à Meudon et lui rappeler ses amis proches. Nicole Dousse 
m'a appris qu'elle avait été agressée fin septembre dans sa ville d'Aix et s'en remet 
courageusement.  
Nous avons convenu de se revoir avec Louisette Deschamps pendant notre séjour de 
10 jours dans le Lot pour les fêtes.  
Josette Piquemal, Marie-Claire Poveda, Jack et Monique Cohen, Pierre et Lucie 
Michard, Max et Hanne Gayrard, Jo et Eliane Florinda, Jean-Paul et Colette Navarro, 
Antoine et Danielle Rubio, Pierre Henric, Robert Galy, Roger et Jocelyne Comtat, 
Jean-François et Nicole Méric, nous donnent de temps en temps de sympathiques 
nouvelles.  
Nous pensons faire signe en début d'année aux parisiens pour un déjeuner à Iéna. A 
Toulouse, Ghis m'a rappelé qu'elle est prête à accueillir. Nos liens fraternels 
demeurent, s'ajoutant aux liens familiaux qui sont les plus précieux, pour nous 
permettre de trouver un apaisement, peut-être une sereine espérance.    
Fidèlement et affectueusement 
Jean 
En ouvrant le site https://kin152.fr/ je vous rappelle que vous pouvez obtenir les 
trois sites Ai50,52,54 et aussi le site gadzarts cercle de l'Ayguelongue qui se réunit 
chaque mardi à 17h avec des exposés remarquables et des échanges.  
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                                                                                     KIN 154 EDITORIAL juin 2023 

L’année 2023 a déjà connu de vraies épreuves : le décès de Laurent CARAYOIN mi-avril, puis peu après 
le décès d’YveƩe CLOT, enterrée dans une stricte inƟmité, et toujours en avril le si brutal décès 
d’Olivier VIDAL Bo84. Enfin début juin celui de Michel AUDINET. Pierre et Françoise Belmon ont 
assisté aux services d’acƟons de grâce pour Laurent à Paris, ainsi que LouiseƩe Deschamps, André 
Combret et Jean-François Méric à Castelnau-MontraƟer. Toute la communauté gadzarts locale et la 
promo d’Olivier ont entouré Paul et la famille d’Olivier. François et Ghis Junca ont pu être présents à 
l’Eglise Saint Pierre de Quiberon avec la famille de Michel 
Nous sommes solidaires les uns des autres pour partager tristesse, courage et espérance. Tous vos 
messages l’ont manifesté avec chaleur et émoƟon. 
Nous avons apprécié les retours émouvants des épouses devenues seules, comme Liliane Bareyre, 
Micheline Bonne, JoseƩe Canivet, Nicole Dousse, JoseƩe Piquemal, Marie-Claire Poveda   et aussi des 
enfants de parents décédés, comme Jean-Pierre et Aline Audinet, Pascale et Kristel Barbera, Valérie 
Bonne, Alexandre Podda, Pascale Tonone. 
Nous avons un site kin154 qui permet de communiquer et garder mémoire de notre fraternité 
gadzarts, grâce à notre ancien Marc Razaire et à Pierre Zennaro. Il a un nouveau serveur et va être 
encore complété. Allez sur ce site. 
Comme je l’ai indiqué dans mon dernier mail à la promo, il suffit de cliquer sur : kin152.fr, et sur ce 
site vous trouvez tout de suite le carré kin154 sur lequel vous cliquez à nouveau. L’intérêt de passer 
par kin152 est que vous pouvez bénéficier de la richesse du site de nos anciens et aussi par exemple 
de pouvoir connaitre les réunions par zoom, avec conférences du Cercle d’Ayguelongue, toutes les 
semaines le mardi à 17h et demander à y parƟciper. C’est le cas de temps et temps pour Pierre 
Belmon et moi.  
Enfin nous conservons l’idée d’un déjeuner à Iéna à la rentrée et François et Ghis envisagent toujours 
à une réunion de promo chez eux à Toulouse. Espérons que nos projets pourront se réaliser ; 
Pensées fraternelles, réciproques et fidèles. 
Jean 
 



                                                                       KIN154    EDITORIAL   juillet 2021 
 
 
Les liens entre nous se sont poursuivis en 2020 et jusqu’à maintenant en 2021, malgré les inquiétudes et les perturbations 
liées au COVID. Aucun d’entre nous ne semble en avoir subi les effets directs. Mais nous avons eu à déplorer les décès en 
2020,  souvent après une longue épreuve, successivement de Maguy ROBLIN, Janine PODDA, Marie-Thérèse VIDAL, Jacqueline 
HENRIC.  
Les réunions en présentiel n’ont pu avoir lieu et nous avons tenté une réunion le 21 mai 2020 par ZOOM qui a été 
sympathique mais qui a montré que la culture numérique pour ce type de réunions ne nous a pas pénétrés comme dans la 
promo de nos anciens grâce, il est vrai au talent de Marc Razaire. Une réunion par semaine, qui nous est ouverte, permet 
l’intervention de conférenciers gadzarts, parfois choisis à l’extérieur à la Ai52, en plus bien sûr d’échanges libres. 
Les échanges par mails ou par téléphones ont été nombreux, concernant des informations sur la promo et sur la SOCE, mais il 
était important de reprogrammer au moins des repas de promo. Afin de limiter les déplacements, deux réunions ont été 
prévues le 6 octobre à Toulouse et le 11 octobre à Paris. Une réunion à Aix ou à Lyon est possible, et vos souhaits sont à 
exprimer. 
L’essentiel est de rester solidaires afin de pouvoir maintenir ce lien exceptionnel tissé à l’ENSAM qui a forgé entre nous une 
vraie fraternité. 
Budge dit Jean Carayon 
 
 
 

 



                                                                          EDITORIAL FIN 2018 
Chères amies, chers camarades, 

La fin d’année 2018 a été attristée par le départ de trois camarades :  André TONONE le 20 octobre, Raymond 
LAHAYE le 2 novembre, Bernard CANIVET le 13 novembre. 
La promotion a été présente par des contacts personnels et aux cérémonies. 
Nicole Dousse, François et Ghis Junca, Roger et Jocelyne Comtat ont entouré Janine et sa famille, et François a pu 
évoquer à l’Eglise des souvenirs de KIN  
Philippe Hautenne, Pierre Michard et moi avons porté témoignage auprès de la belle-famille de Raymond de notre 
profonde émotion. Raymond n’avait pas souhaité de discours à la cérémonie religieuse. 
Léon et Elisabeth Guiot ainsi que Pierre Belmon, Jack Cohen, Paulette et moi, avons exprimé notre affection à Josette 
et j’ai rappelé à l’Eglise le parcours de Bernard. Pierre Henric, Jean Clot, Philippe Hautenne ont été empêchés au tout 
dernier moment de se joindre à nous. 
 
 
 
     

                          
 
 
 
Nous ressentons tous le besoin de maintenir nos liens d’amitié et d’échanger des nouvelles. 
Le site kin154.gadz.org en constante mise à jour vous permet de retrouver de précieux souvenirs. 
Un déjeuner à Iéna est souhaité, probablement en mars 2019. 
Un prochain voyage est envisagé et avec Pierre Belmon nous avons pensé au Quercy. Nous vous en reparlerons. 
Pensées fraternelles à tous 
Jean Carayon 
  
 



Editorial 2018 

Notre fin d’année 2017 a été attristé par le départ début décembre de Jean-Claude Lopez 
accompagné jusqu’à la fin par Liliane, et fin décembre de Pierre Verdier. La promo a été 
présente aux cérémonies. 
Notre vie de promo demeure active. 
Notre déjeuner à Iéna du 15 mars 2018 a été réussi et je regrette beaucoup de ne pas avoir 
pensé à faire une photo quand nous étions tous réunis. Malheureusement la photo ne 
montre ainsi que 9 des 17 présents. 
 

                         
 

Comme prévu la réunion a permis à Pierre Marotte de passer ses pouvoirs à Pierre Belmon 
mais aussi à Jacques Cohen qui a accepté d’être trésorier adjoint ce qui conduit à avoir 
toujours 5 délégués de promo : (Audinet, Belmon, Carayon, Cohen, Vidal). 
Nous n’avons pas noté d’informations nouvelles par rapport à celles déjà diffusées en début 
d’année, exception faite de Pierre Belmon qui va être réopéré du genou la semaine 
prochaine pour mise en place d’un implant qui s’est révélé indispensable. Les Audinet ont 
eu de nombreuses visites à Pâques et comme les Vidal, apprécient la présence fréquente de 
leur arrière-petite-fille. 
Concernant le prochain voyage à Marseille les réservations sont faites au NOVOTEL et pour 
la visite du Musem ainsi que pour la visite commentée de la Ville de Marseille. 
Pour la journée à Aix Nicole Dousse va négocier avec le restaurant Mickael Serval place de 
Verdun le repas pour 30 personnes, minimum nous l’espérons, repas qui sera précédé par 
une visite de Musée et suivi par une visite possible de l’Ecole et de la Résidence.  



EDITORIAL  2017 

En ce début d'année 2017 nos pensées vont tout particulièrement à Yone 
Siouffi, Micheline Bonne, Huguette Clément, Liliane Bareyre et leurs familles en 
deuil. La promo les a entourées aussi fraternellement que possible.  
André Combret, René et Monique Galy, François Junca représentaient les 
tarbais et la communauté AM avec Pierre Belmon, Pierre Michard, Bernard et 
Thérèse Eychenne, Serge Palanque du CEA, Michel Harmant, Paulette et Jean 
Carayon, à la cérémonie d'enterrement de Pierre Bareyre  
L'hommage pour Roland Siouffi était dans le magazine Arts et Métiers d'octobre 
2016, celui concernant Alain Bonne dans celui de février 2017, celui pour Pierre 
Bareyre paraitra en avril et pour Albert Clément il devrait figurer dans le numéro 
de juin.  
Notre reconnaissance est profonde pour les liens fraternels que nous avions pu 
tisser avec nos camarades. 
Vous avez reçu également le texte que Philippe Hautenne nous a remis et qui 
est un extrait des mémoires de Jean Chaud. L'humour de Jean plein de finesse 
vous a distrait car il évoque son premier échec absurde au concours d'entrée à 
l'Ensam. Cela rappellera des souvenirs aux voironnais Pierre Allemand, Michel 
Brochier, Jean Clot, Roger Comtat, Bernard Glière, Jean-Claude Lopez, Jean-
François Méric.  Nous verrons avec Philippe la possibilité de diffuser à la promo 
les mémoires de Jean. 
Nous nous souhaitons bien sûr tous, réciproquement, une année 2017 aussi 
sereine que possible, en pensant à tous ceux qui ont de réels soucis de santé 
comme Maguy Goguet, Josette Grave et Claude Alary, Raymond Lahaye, Jean-
Claude Serre, André Tonone. Nous nous sentons aussi solidaires de Michel 
Audinet, Philippe Hautenne, Pierre Henric, Paul Vidal inquiets pour leurs 
épouses. Fraternelles pensées à tous. 

 



Introduction au Site Aix 54 
Depuis plusieurs années Alain Bonne, Pierre Belmon et Jean Carayon 
ressentaient le besoin de mettre en place un site de promo. La promo des 
anciens Aix 52 nous avaient donné un exemple loué par l’Amiral dit Pierre 
Galabert et mis au point par son camarade Marc Razaire. Nous avons 
recherché les bonnes volontés et parallèlement les documents. Alain Bonne 
possédait beaucoup de photos, Jean Carayon la plupart des circulaires de 
promo depuis plus de 10 ans et divers témoignages ou échanges de 
lettres lors de la disparition de nos camarades. C’est Lucien Mazzella qui 
s’est très vite proposé pour rassembler sur DVD les documents. Nous 
avons souhaité avoir des souvenirs visuels de tous nos camarades. Une 
récente recherche a permis par exemple de retrouver enfin une photo de 
Jean Siauve.  
L’hébergement par Gadz.org nous a semblé souhaitable pour pérenniser 
nos archives, mais il fallait bâtir le site. La structure suggérée par le groupe 
des délégués de promo ne fournissait que des schémas et la main d’œuvre 
compétente restait à trouver. Les promos filleule et super filleule ont 
manifesté de l’intérêt fraternel mais pas de réelles disponibilités. C’est 
finalement le webmaster de nos anciens le très vénérable Marc Razaire qui 
a été approché par Lucien Mazzella. Il a généreusement accepté cette tache 
et pris en main le site aidé par Roger Comtat et bien sûr Lucien Mazzella. 
Dés que le site sera en place nous pourrons l’enrichir encore de tous les 
souvenirs, archives, anciennes et nouvelles circulaires de promos que nous 
aurons à cœur de laisser à la communauté Arts et Métiers à laquelle nous 
sommes fiers et reconnaissants d’appartenir.      
Jean Carayon 




